



LOS VOCALES DE PSOE, IGNACIO GARCÍA LÓPEZ; CIUDADANOS, JOSÉ SÁNCHEZ GUERRERO; AHORA MURCIA, RAFAEL RÓDENAS, Y DE CAMBIEMOS MURCIA, CARLOS EGIO, PRESENTAN AL PLENO DE LA JUNTA DEL CARMEN PARA SU DEBATE Y APROBACIÓN, LA SIGUIENTE MOCIÓN:

SOBRE EL CARRIL BICI

Durante 2018, multitud de anuncios en prensa adelantaban la construcción de una red de carriles bici por el barrio del Carmen financiada con fondos europeos. Sin embargo, en noviembre los servicios municipales de Tráfico y Parques y Jardines emitieron informes desfavorables al proyecto inicial, de modo que al día en que se escribe esta moción sigue pendiente la redacción final del proyecto.

Las políticas de movilidad, para ser efectivas, necesitan actuaciones integrales basadas en la mejora del transporte público y en el control del tráfico con la conexión, por ejemplo, de una red de aparcamientos disuasorios con el centro las ciudades por medio de bicicletas de alquiler. En este sentido, los grupos firmantes somos conscientes de que los carriles bici por sí solos no resuelven todos los problemas, y menos en un municipio como el nuestro en el que la mayor parte de la población se concentra en las pedanías. Sin embargo, no deja de ser cierto que suponen un primer avance que no se puede dejar de lado.

Si tenemos además en cuenta los problemas de ruidos y contaminación atmosférica que afectan a la ciudad, y en particular a nuestro barrio, que el proyecto quede aparcado en un cajón y que se pierda la asignación de fondos europeos supondría dejar pasar la oportunidad de mejorar la calidad de vida de las vecinas y vecinos.

Del mismo modo que fue posible resolver con urgencia todos los problemas técnicos relacionados con la peatonalización del paseo Alfonso X, los vocales de la Junta del Carmen que firman esta moción proponen los siguientes:

ACUERDOS

1º Instar al equipo de Gobierno del Ayuntamiento de Murcia a coordinar las actuaciones necesarias para que los servicios municipales de Tráfico, Parques y Jardines, los técnicos de la empresa pública Urbamusa y el Observatorio de la Bicicleta,



en colaboración con esta Junta Municipal, lleguen lo antes posible a un acuerdo que permita presentar un proyecto definitivo de carril bici en el barrio del Carmen.

2º Instar al equipo de Gobierno a que se comprometa a mantener la asignación de fondos europeos y propios para la construcción del carril bici en el barrio del Carmen a lo largo de 2018.

Murcia, 31 de enero de 2018

Fdo. Ignacio García López
PSOE

Fdo. José Sánchez Guerrero
Ciudadanos

Fdo. Rafael Ródenas
Ahora Murcia

Fdo. Carlos Javier Egio Rubio
Cambiamos Murcia